

La Velloise, quatrième randonnée VTT, se prépare

Dimanche 16 juin, le Foyer rural de Velles organise sa quatrième randonnée Ufolep VTT : la Velloise. L'année dernière, une centaine de vététistes avaient répondu à l'invitation des organisateurs. Christophe Turpin, responsable de la section VTT, a tracé quatre parcours inédits sur des communes situées à l'est de la commune velloise. Ces quatre circuits de 25, 39, 54 et 69 km traverseront les territoires de Bouesse, Gournay, Neuvy-Saint-Sépulchre, Tranzault, Lys-Saint-Georges, Jeu-les-Bois et enfin Arthon avant un retour sur le stade vellois. La météo plus clémente et ensoleillée ces derniers jours permettra aux chemins de s'assainir à la grande satisfaction des organisateurs.

Des ravitaillements et des points d'eau sont prévus sur tous les parcours et une plancha avec boudin, saucisses et merguez accueillera les participants à leur retour suivi du vin d'honneur offert par la municipalité. Christophe Turpin peut compter sur une trentaine de bénévoles qui assureront le fléchage dès vendredi, puis dimanche les inscriptions, la tenue des ravitaillements et la sécurité tout au long des circuits. Le port du casque est obligatoire pour les participants. Les inscriptions seront prises dès 7 h 45 au stade.

Tarifs Ufolep : 4 € pour les licenciés, 5 € non licenciés, moins de 16 ans licenciés gratuit, 2 € pour les non-licenciés.



Christophe Turpin et son équipe de flêcheurs. (Photo NR)